

Canal

UNED

CEMAV
Centro de
Medios
Audio-Visuales

FICHA TÉCNICA

Pon a volar la imaginación.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 23-05-2008

Duración: 18´12’’

El ser humano siempre ha soñado con la posibilidad de volar. En el último siglo, la ingeniería y la perseverancia lo han convertido en una realidad. Sin embargo, aún existen retos en el campo de la aeronáutica. Uno de ellos, lo han asumido la UNED y la empresa Aerovertical. Trabajan para hacer realidad el convertiplano, una aeronave que combina las cualidades de vuelo de aviones y helicópteros. Todavía trabajan con modelos y simuladores, pues están en una fase experimental. En la IX Feria Madrid es Ciencia, pudimos ver las evoluciones del convertiplano VX5 en un simulador.

Intervienen:

Ángel Pérez de Madrid, profesor del Departamento de Sistemas de Comunicación y Control de la UNED;

Jesús Ruipérez, Director de Proyectos de Aerovertical S.L.

Producción y realización: CEMAV
